

# *Vilma, " plus nécessaire que jamais ".*



La Havane, 8 avr (RHC) Avec la certitude fideliste que " l'exemple de Vilma est aujourd'hui plus nécessaire que jamais ", les activités centrales de commémoration du 94e anniversaire de sa naissance ont eu leur point culminant au Ile Front oriental, avec le dépôt d'un bouquet de fleurs par le leader de la Révolution cubaine, le général d'armée Raúl Castro Ruz, et une offrande florale - au nom du peuple cubain - sur le site qui abrite les cendres de l'héroïne, dans le Mausolée du Ile Front Frank País García.

En présence de Teresa Amarelle Boué, membre du Bureau politique et secrétaire générale de la Fédération des femmes cubaines (FMC), des centaines de femmes du Ile Front à Santiago de Cuba, représentant toutes les femmes cubaines, se sont réunies pour célébrer son héritage et la vitalité de l'organisation.

"Nous évoquons aujourd'hui, avec une profonde émotion et un grand respect, l'éternelle présidente du fmc, Vilma Espín, dont la vie résume les valeurs les plus authentiques des femmes cubaines", a déclaré

le premier secrétaire du parti et président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

De manière spéciale, dix jeunes femmes ont reçu la carte qui les accrédite en tant que membres des fmc, comme une expression que le présent et l'avenir de la Patrie sont la continuité du travail auquel la Génération Historique, dont Vilma faisait partie, a consacré sa vie. (Source : Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351593-vilma-plus-necessaire-que-jamais>



**Radio Habana Cuba**